

伸学院個別指導アップル 月例通信



**3月より新年度の授業の開始です。
一足早い学習で余裕のある新学年を
迎えましょう！！**



▼3月の授業予定

伸学院個別指導アップルは3月から新年度の授業になります。なお新年度の授業は、3月4日(水)からの授業になります。テキスト配付後も、旧学年のテキストも合わせてお持ち下さい。3月の通常授業は東越谷校・草加松原東校は3月19日(木)、吉川校は3月20日(金)まで、越谷弥十郎校は3月21日(土)までの実施となります。

▼春期講習会について

3月25日(水)～4月5日(日)までの期間中、該当する日時に春期講習会を実施いたします。この期間に集中して学習に励んでください。(校舎によってスタート日が異なります)
なお春期講習会は原則的に全員参加となっております。あらかじめご了承ください。

▼旧中学3年生 3月について

旧中学3年生県立受験者の皆さんは、**3月9日(月)の合格発表日、午前中に各教室に必ず電話をして下さい。その後、中学部卒業作文を3月9日、3月10日の指定日時に塾に書きに来てください。**また、後日学校から開示点数が出たら塾に連絡してください。

詳しい内容については生徒に配付した手紙をご覧ください。ご協力のほどよろしく申し上げます。

▼新型コロナウイルスの感染予防、及び拡散防止対策について

伸学院グループでは、新型コロナウイルス感染症の拡大している状況をふまえ、生徒・保護者様に以下のご協力をお願いいたします。

- ①感染予防のため、マスク着用をお願いいたします。特に咳・くしゃみがある場合は、必ずマスクの着用をお願いいたします。
 - ②体調がすぐれない場合(37.5℃の熱がある場合)は、出席をご遠慮下さい。
 - ③手洗い・うがいをして下さい。ハンカチは、各自ご持参下さい。
- 今後の動向につきましては、社会的状況、及び各学校の判断を考慮し、必要に応じてメールにてご連絡申し上げます。

▼小学生について

2020年の4月より、大幅に教育内容が変わります。高度情報社会を生きる子どもたちに求められる「情報を読み取り、考え判断し、表現する力」がポイントとなります。そのために、「読解力」育成がこれまで以上に重要となってきます。大きな特色として、「質」の変化、QRコードが教科書に使われるなど、より新たに進歩しています。また、英語も小学校卒業までに600～700語ぐらい出てきます。全科目を通して、ただ丸暗記から、「なぜ、どうしてそうなるのか」という論理的思考力をより必要とする教科書になり、小学生に求められる学力は多岐にわたります。伸学院グループでは、従来の学校の予習に応用力をプラスした授業を3月よりスタートします。

▼中学生について

3月より、新年度の学習をスタートします。3月・春休み・4月にかけて、英単語総復習に入ります。動詞の変化はととても大切なものです。しっかりマスターしましょう。数学の基礎計算力、国語の文法力や読解力、理科の第一分野はこの春期講習に復習して下さい。そして社会は、学校ごとに地理・歴史の組み合わせが違いますが、丁寧に学習して実力を身に付けて下さい。

▼高校生について

3月より、本格的に映像学習を導入いたします。ベリタスアカデミーの映像は、「わかりやすい」ことで定評があります。昨年度より少しずつ導入して参りましたが、新年度は全科目、国公立・私立大学入試に対応できるようにしました。詳しくは、高等部パンフレットをご覧ください。

3月カレンダー

Sunday	Monday	Tuesday	Wednesday	Thursday	Friday	Saturday
1	2 公立高校試験	3	4 新年度授業スタート	5	6	7
8	9 公立高校合格発表	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19 東越谷校 草加松原東校 平常授業最終日	20 吉川校 平常授業最終日	21 越谷弥十郎校 平常授業最終日
22	23 プレ春期講習会	24	25 春期講習会 スタート	26	27 4月銀行引落 (授業料・講習費用・雑費)	28
29 春期講習会	30	31				

新学年スタート！！

春は基本を
しっかりとやって
力をつけるニヤ

<友人紹介キャンペーン実施中>

【伸学院個別指導アップル】